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O prefeito eleito de Jaguariúna, Davi Neto, anunciou na manhã desta sexta-feira, 25, duas primeiras medidas de seu mandato. A partir do próximo ano, a atual sede da 
Prefeitura voltará a receber alunos, um retorno às origens do prédio que abrigava a Escola Amâncio Bueno. Para viabilizar a mudança, o gabinete municipal será transferido 
provisoriamente para a Fazenda da Barra.                       Página 4

A Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultura, lançou 
nesta semana, a programação 
musical em comemoração aos 
70 anos da cidade. O “Festival 

70 anos de Jaguariúna, um show 
de solidariedade” vai acontecer 
nos dias 14 e 15 de novembro, 
no Parque Santa Maria, e contará 
com shows de vários artistas de 
renome nacional.          Página 5

O prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, recebeu o pre-
feito eleito, Davi Neto, durante 
reunião mensal do secretariado 
municipal. No encontro, os dois 

discutiram assuntos relaciona-
dos à transição de governo. Davi 
assumirá o comando da Prefeitu-
ra no próximo dia 1º de janeiro.        

Página 5

DIVULGAÇÃO

Atual sede da Prefeitura de Jaguariúna 
voltará a ser escola a partir do ano que vem

Prefeitura lança festival 
musical em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna

Transição: Davi Neto 
participa de reunião da 
gestão Gustavo Reis

Medida foi anunciada pelo prefeito eleito, Davi Neto

Medida visa reduzir o número de alunos por sala de aula

O evento será inteiramente patrocinado pela iniciativa privada, sem usar recursos públicos e 
será em prol do Lar Feliz de Jaguariúna

Reunião ocorreu nesta semana

IVAIR OLIVEIRA IVAIR OLIVEIRA

Holambra 
comemora 33 anos 
de emancipação 
político-
administrativa

Defesa Civil de 
Amparo participa 
de treinamento 
para as chuvas de 
verão

Pedágio Free Flow 
– Passei, e agora?
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A transição de gestões municipais 
é um momento crucial para garantir 
a continuidade dos serviços públicos 
e a estabilidade administrativa. Quan-
do essa transição ocorre de forma 
pacífica e tranquila, os benefícios se 
refletem diretamente na população. 
Uma passagem harmoniosa do poder 
permite que o novo governo compre-
enda a realidade local, respeitando as 
conquistas da administração anterior, 
ao mesmo tempo em que estabelece 
suas próprias diretrizes.

Essa serenidade na transição é 
fundamental para que o novo gestor 
inicie a execução do plano de gover-
no logo no começo do mandato. Com 
um entendimento claro da situação 
atual e dos desafios a serem enfren-
tados, é possível implementar ações 
eficazes desde o primeiro dia, pro-
movendo melhorias na qualidade de 
vida da população.

Além disso, uma transição pací-
fica fortalece a confiança da comu-
nidade nas instituições, essencial 

para a construção de um ambiente 
colaborativo e propositivo. Em resu-
mo, garantir uma troca tranquila de 
gestões é um investimento no futu-
ro da cidade e no bem-estar de seus 
cidadãos.

Nesta edição você acompanha 
como uma transição tranquila ocorre 
na prática, com o exemplo dos gesto-
res de Jaguariúna. Reuniões em con-
junto e atos futuros sendo anuncia-
dos que beneficiam a população. Boa 
leitura e um excelente fim de semana.

Transição

Tomaz de Aquino Pires*

Do ex frade li por in-
teiro essa notável obra, 
embora mantenha pro-
funda desconfiança de 
sua Teologia da Liberta-
ção. Parte considerável 
da Igreja chama-a Here-
sia da Libertação. Pre-
firo confiar no Papa São 
João Paulo II e na erudi-
ção teológica do humil-
de e erudito Papa Bento 
XVI.  Mas não entremos 
neste debate. Não tenho 
propriedade para tanto, 
apenas fé e confiança na 
Igreja que foi alicerçada 
nas palavras de Cristo 
Redentor: “Tu es Petrus, 
in hoc petra aedificabo 
ecclesiam meam” – “Tu 
és Pedro e sobre esta pe-
dra edificarei a minha 
igreja... e as portas do 
inferno não prevalece-
rão contra Ela”. Ressal-
to, porém o meu mais 

profundo respeito às 
Igrejas Cristãs e Evan-
gélicas que nos deixam 
exemplos de dedicação 
à leitura, ao estudo e 
ao culto centrado na Bí-
blia Sagrada. Teologia à 
parte, voltando à “Com-
paixão pela terra”, obra 
digna de ser lida por 
sua representativida-
de e alerta contra todo 
desrespeito ao planeta.  
Seu tema aborda a ne-
cessidade de preserva-
ção do meio ambiente. 
A mídia social diária nos 
apresenta verdadeiras 
catástrofes climáticas 
causadas pelo homem 
porque destrói a natu-
reza. O homem, em sua 
luta pela sobrevivência, 
vai destruindo o Planeta 
Terra. Ele vai derruban-
do as árvores, desma-
tando áreas de preser-

vação permanente. Faz 
isto para encontrar um 
espaço onde possa au-
ferir lucro. Ele desmata, 
sufoca nascentes, ater-
ra, destrói a mata ciliar 
que protege os rios, in-
vade o espaço natural 
dos animais. Ateia fogo 
que extermine toda a 
vegetação natural a fim 
de aproveitar o terreno 
impróprio para finali-
dades ambiciosas. “Mo-
ney makes the world 
go around”. Morros e 
montanhas nunca ser-
viram para habitação. 
Eles devem continuar 
totalmente cobertos por 
vegetação. Por que fa-
zer terraplenagem nos 
cumes e nas encostas se 
sua função é absorver a 
água da chuva e alimen-
tar os lençóis freáticos? 
Deles e da mata ciliar 

dependem os rios. E dos 
rios nós precisamos de 
sua água para sobrevi-
vência. Negociadores 
vão estendendo os limi-
tes urbanos por sobre 
morros e montanhas e 
formando Loteamento 
I, Loteamento II, Lotea-
mento III. Bairro I, Bair-
ro II, Bairro III no cume 
das montanhas! Por quê? 
Árvores das calçadas 
e quintais são tiradas. 
Ruas antigamente calça-
das com paralelepípedos, 
hoje estão asfaltadas. A 
chuva escorre para as 
baixadas e vai embora 
e a terra não mais a re-
cebe. O verão em muitas 
partes do mundo mata o 
ser humano e os animais. 
Cada calçada deve ter 
uma árvore de pequeno 
porte que garanta uma 
sombra e seja um filtro 

do ar que os moradores 
respiram. Quantas par-
tes do mundo ardem em 
chamas!  Por que o Papa 
Francisco não pediu um 
Sínodo de Bispos nos 
EUA (Califórnia), Euro-
pa (Grécia), Austrália 
para combater as cha-
mas? Por que só o Sínodo 
da Amazônia? Haja vista 
que vereadores foram 
eleitos pelo povo, seria 
nobre e necessário a Câ-
mara Municipal debater 
este assunto em audiên-
cia com o próprio povo 
que os elegeu. Como 
anda o assunto e plane-
jamento do sistema ha-
bitacional em morros e 
montanhas? Quantos lo-
teamentos nestes espa-
ços já foram aprovados? 
Por que foram? Por que 
todos os proprietários 
de loteamentos e con-

domínios não multipli-
cam 100 por 1 as matas 
que derrubam em áreas 
que necessitam de mata 
ciliar e vegetação? Por 
que não são obrigados 
a arborizar todas as 
calçadas de Jaguariúna 
desprovidas de árvores? 
Mas é preciso a árvore 
certa para o local certo. 
Nas calçadas, só árvores 
de pequeno porte! Por 
que não consertam as 
calçadas quebradas? A 
cidade toda as têm! Elas 
têm derrubado idosos, 
adultos e crianças. Urge 
fazer algo pelo meio am-
biente e pelos passeios 
públicos. Os vereadores 
são eleitos para fazer o 
bem comunitário. Jagua-
riúna e só o povo mere-
cem!  

TOMAZ DE AQUINO PIRES

Compaixão pela terra de Leonardo Boff

O que significa brin-
car? Para muitos, essa 
pergunta parece sim-
ples, mas sua resposta 
ecoa por toda a nossa 
existência. Brincar não 
é apenas uma atividade 
infantil, é uma experi-
ência vital, uma mani-
festação intrínseca da 
nossa condição humana.  

Em meio a um mundo 
acelerado e pressionado, 
somos levados a acredi-
tar que o brincar é algo 
a ser deixado para trás, 
abandonado na infân-
cia, como se fosse uma 
frivolidade que não tem 
lugar na vida adulta. 

Porém, quero provocar 
aqui uma reflexão: e se o 
brincar fosse justamen-
te o que nos falta? E se 
brincar fosse o antídoto 
para a exaustão e a so-
brecarga emocional da 
vida moderna? 

As pesquisas mais re-
centes, assim como os 
pensadores clássicos da 
psicologia contemporâ-
nea, como Stuart Brown 
e Mihaly Csikszent-
mihalyi, indicam que o 
brincar vai muito além 
do simples entreteni-
mento. É um mecanismo 
de construção de identi-
dade, uma forma de nos 

conectarmos profunda-
mente com o mundo e 
com os outros.  

Como bem argumen-
tou o psiquiatra Stuart 
Brown, “brincar é uma 
força primordial que 
molda o cérebro, abre a 
imaginação e revitaliza 
a alma”. E, no entanto, 
por algum motivo, à me-
dida que envelhecemos, 
vamos nos afastando 
dessa força tão essencial 
à nossa natureza. 

Nosso afastamento 
do brincar é uma tragé-
dia silenciosa que pou-
cos reconhecem, mas 
cujos efeitos são visí-

veis em nossa sociedade 
exaurida. Vivemos em 
tempos de burnout, de 
cansaço crônico, de desi-
lusão e desconexão.  

A sociedade contem-
porânea nos impõe uma 
agenda rígida, onde a 
produtividade reina ab-
soluta, e qualquer ativi-
dade que não gere um 
retorno tangível ou fi-
nanceiro é vista como 
perda de tempo. A per-
gunta que paira no ar é: 
onde está o espaço para 
o prazer, para a esponta-
neidade, para o brincar? 

A cultura nos vende 
a ideia de que, ao en-

velhecer, precisamos 
abandonar certas “in-
fantilidades”. Brincar se 
torna algo restrito aos 
pequenos, um “luxo” que 
não cabe em agendas de 
adultos responsáveis. 
Mas será mesmo?  

Se pararmos para 
pensar, veremos que o 
que chamamos de “serie-
dade” adulta nada mais 
é do que uma armadilha 
construída por expecta-
tivas externas, uma más-
cara que nos distancia 
da nossa autenticidade. 
Perdemos o contato com 
a nossa criança interior 
e, com isso, perdemos 

também a capacidade de 
nos maravilharmos, de 
improvisar, de descobrir 
novos significados para 
o mundo. 

A provocação aqui é 
direta: em que momento 
acreditamos que amadu-
recer significava abrir 
mão do prazer, da leve-
za e do brincar? Mais do 
que nunca, precisamos 
desafiar essa noção limi-
tada de amadurecimen-
to. A brincadeira não é 
o oposto da seriedade; é, 
na verdade, a ponte que 
nos permite encarar a 
vida de forma mais leve, 
criativa e flexível. 

A solução para a exaustão da vida moderna
Por Lucas Freire
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Atual sede da Prefeitura de Jaguariúna 
voltará a ser escola a partir do ano que vem

O prefeito eleito de Ja-
guariúna, Davi Neto, anun-
ciou na manhã desta sex-
ta-feira, 25, duas primeiras 
medidas de seu mandato. 
A partir do próximo ano, a 
atual sede da Prefeitura vol-
tará a receber alunos, um 
retorno às origens do prédio 
que abrigava a Escola Amân-
cio Bueno. 

Davi explica que antes 
mesmo do processo eleitoral 
foi identificada a necessida-
de do aumento de unidades 
escolares em Jaguariúna. 
“Escola nunca pode deixar 
de ser escola e a partir de 

2025 este prédio voltará a 
ser escola, atendendo o En-
sino Fundamental I – e o 
Fundamental II continua 
sendo na escola próximo ao 
Parque Santa Maria”, afirma.

O prédio onde abriga 
atualmente o gabinete da 
prefeitura é um espaço co-
nhecido, tradicional e que 
tem história. “Eu fui aluno 
do Amâncio e isso me orgu-
lha demais. Estudei nestas 
salas e ver alunos por estes 
pátios novamente é algo que 
vai engrandecer nossa cida-
de”, acredita.

A decisão desta mudan-

ça concretiza-se muito por 
conta da transição amigá-
vel entre o governo atual, 
do prefeito Gustavo Reis, 
com o próximo governo de 
Davi Neto. “Nunca houve 
uma transição assim na his-
tória de Jaguariúna. Outros 
prefeitos eleitos não estão 
tendo isso. Temos acesso a 
todas as informações do go-
verno e com isso ganhamos 
três meses de trabalho para 
poder colocar nosso plano 
de metas em prática a partir 
de 2025”, afirma Davi.

Para ele, se não houves-
se o processo de transição 

a decisão destas mudanças 
anunciadas poderiam acon-
tecer apenas em 2026 até que 
as demandas e necessidades 
fossem entendidas. “Este 
processo tem sido funda-
mental para o anúncios de 
medidas e melhorias”, frisa.

Gabinete municipal
Para viabilizar a mudan-

ça, o gabinete municipal será 
transferido provisoriamente 
para a Fazenda da Barra. O 
novo paço ainda será cons-
truído. 

O prédio do paço muni-
cipal de Jaguariúna foi de-

molido recentemente. Cons-
truído na década de 1960, o 
projeto original do prédio 
foi completamente desca-
racterizado ao longo das 
últimas décadas, tanto na fa-
chada quanto internamente. 
Ele não constava de nenhum 
inventário municipal nem 
era tombado como patrimô-
nio histórico.

Além disso, o prédio apre-
sentava inúmeros problemas 
estruturais e de insalubri-
dade, colocando em risco a 
integridade dos servidores 
municipais que trabalhavam 
no local. Também não ofere-

cia acessibilidade nem condi-
ções adequadas de trabalho, 
sendo sua estrutura conde-
nada por diversos órgãos téc-
nicos da Prefeitura. 

“Algumas pessoas favo-
ráveis, outras não. Mas in-
depende disso. É um terre-
no público que precisamos 
dar uma serventia. Estamos 
buscando recursos e já na 
próxima semana estarei em 
Brasília para isso. Precisamos 
tirar as pessoas dos prédios 
alugados e colocá-las em um 
único prédio facilitando as-
sim para o servidor e para a 
população”, finaliza.

Medida foi anunciada pelo prefeito eleito, Davi Neto

Medida visa reduzir o número de alunos por sala de aula

DIVULGAÇÃO

Destaque
4Paula Partyka – jornalismo@gazetaregional.com.br – MTB 0092000/SP

Autoridades participaram da inauguração da nova estrutura da sede da Subseção

2º turno
Pesquisa Datafolha divul-
gada nesta quinta-feira, 24, 
mostra Ricardo Nunes (MDB) 
com 49% das intenções de 
voto contra 35% de Guilher-
me Boulos (PSOL) no 2º turno 
da disputa pela Prefeitura de 
São Paulo. A margem de erro 

é de 3 pontos para mais ou 
para menos.

Sem voto
Após sofrer um acidente do-
méstico no sábado passado, 
19, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) passará o 
fim de semana em Brasília 

(DF) e não irá para São Pau-
lo nem para votar nem para 
endossar a campanha de Gui-
lherme Boulos (Psol).

Parceria
A prefeitura de Jaguariúna fir-
mou uma parceria com a SKY 
para revitalizar as bibliotecas 

das escolas municipais. Nes-
ta semana um grupo de dez 
voluntários, funcionários da 
empresa, já estavam traba-
lhando na reforma da biblio-
teca da Escola Municipal Pre-
feito Joaquim Pires Sobrinho. 
Parceria motivo de alegria 
para a educação municipal.

Secretários
A movimentação do prefei-
to eleito em Jaguariúna, Davi 
Neto, está gerando especula-
ção em relação ao secretariado 
da prefeitura para o seu man-
dato. Nos bastidores comen-
tam que ainda neste 2024 a 
população terá alguns nomes. 

 Bastidores do poder
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Prefeitura lança festival musical em 
comemoração aos 70 anos de Jaguariúna

Transição: Davi Neto participa de reunião 
da gestão Gustavo Reis

vulnerabilidade social.
A programação inclui os 

shows de Paulo Ricardo do 
RPM, George Israel do Kid 
Abelha, Os Decris, as duplas 
Lucylla e Lucyana e Matheus 
e Cristiano, além da cantora 
Paula Falcão, que prestigiou 
a cerimônia de lançamento 
do festival e até cantou à ca-

pela uma de suas canções.
O evento é patrocinado 

por: Jaguar Plásticos, Alea, 
Ceaflor, Band FM Campi-
nas e Nativa FM. Os artistas 
também irão contribuir com 
o evento, doando total ou 
parcialmente seus cachês.

“Será uma grande festa, 
à altura de Jaguariúna e de 

seus 70 anos de história. 
Quero agradecer aos pa-
trocinadores, aos artistas 
e também à secretária de 
Turismo e Cultura, Maria-
na Camargo, e a todos os 
servidores da secretaria 
pela realização desse gran-
de evento”, diz o prefeito 
Gustavo Reis.

O prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis, recebeu 
na manhã desta quinta-
-feira, 24, o prefeito eleito, 
Davi Neto, acompanhado 
de alguns assessores, du-
rante reunião mensal do 
secretariado municipal, no 
Hotel Matiz. No encontro, 
os dois discutiram assuntos 
relacionados à transição de 
governo. Davi assumirá o 
comando da Prefeitura no 
próximo dia 1º de janeiro. 

O prefeito eleito teve a 
oportunidade de conhecer 
o planejamento, metas e 
obras da atual gestão que 
serão executados até o final 
do ano e já está tendo aces-
so a todas as informações 
da Administração. Ele tam-
bém fez várias perguntas 
diretamente aos secretários 
de cada área presentes. 

“Hoje realizamos mais 
uma importante reunião 
mensal de secretários, desta 
vez com a presença especial 
do prefeito eleito de Jagua-
riúna, Davi Neto, e seus as-

sessores. Essa aproximação 
reforça o compromisso da 
nossa administração com 
uma transição de governo 
segura e transparente, onde 
todas as informações estão 
à disposição da equipe de 
transição”, diz Gustavo Reis.

“Nunca houve uma tran-
sição assim na história de 
Jaguariúna. Outros prefei-
tos eleitos não estão tendo 
isso. Temos acesso a todas 
as informações do governo 
e com isso ganhamos três 
meses de trabalho para po-
der colocar nosso plano de 
metas em prática a partir de 
2025”, disse Davi Neto, elei-
to prefeito de Jaguariúna 
no último dia 6 de outubro. 

Durante o encontro, 
Gustavo Reis e os secretá-
rios atualizaram o planeja-
mento e as metas de gestão. 
“Agradeço a presença do 
prefeito eleito Davi Neto 
e desejo a ele e sua futura 
equipe muito sucesso e sor-
te na gestão que está por 
vir”, finaliza Gustavo.

IVAIR OLIVEIRA

O lançamento do festival foi feito pelo prefeito Gustavo Reis

O evento será 
inteiramente 
patrocinado 
pela iniciativa 
privada, sem 
usar recursos 
públicos e 
será em prol 
do Lar Feliz de 
Jaguariúna

IVAIR OLIVEIRA

Reunião ocorreu nesta semana

A Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Secreta-
ria Municipal de Turismo 
e Cultura, lançou nesta se-
mana, a programação musi-
cal em comemoração aos 70 
anos da cidade. O “Festival 
70 anos de Jaguariúna, um 
show de solidariedade” vai 
acontecer nos dias 14 e 15 de 
novembro, no Parque Santa 
Maria, e contará com shows 
de vários artistas de reno-
me nacional.

O lançamento do festival 
foi feito pelo prefeito Gusta-
vo Reis, na sede da Secreta-
ria de Turismo e Cultura, na 
Fazenda da Barra. O evento 
será inteiramente patroci-
nado pela iniciativa privada, 
sem usar recursos públicos 
e será em prol do Lar Feliz 
de Jaguariúna, que atende 
crianças e adolescentes em 

Programação
Parque Santa Maria
Dia 14/11

• 19h – Os Decris
• 21h – George Israel (do Kid Abelha)
• 23h – Matheus e Cristiano

Dia 15/11
• 18h – Paula Falcão
• 20h – Lucylla e Lucyana
• 21h – Paulo Ricardo
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Primeira Infância é pauta de reunião entre 
diferentes departamentos da Prefeitura

Equipe de enfermagem da UBS do Jardim Amélia promove Encontro de Gestantes no CRAS

Trabalho conjunto entre as 
diversas áreas da administração 
pública é fundamental para 
promover um ambiente saudável 
e acolhedor para as crianças

6

DIVULGAÇÃO

O prefeito da Estância 
Climática de Morungaba, 
Marquinho Oliveira, rece-
beu nesta semana em seu ga-
binete a articuladora regio-
nal do Comitê do Programa 
São Paulo pela Primeiríssi-
ma Infância, Gerusa Moura, 
para discutir as políticas 
públicas voltadas para o de-
senvolvimento das crianças 
na Primeira Infância.

O encontro, conduzido 
pela articuladora regional, 
focou na identificação de 
problemas, formulação de 
políticas, implementação, 
avaliação e tomada de deci-
sões relacionadas ao tema.

Durante a reunião, o pre-
feito Marquinho destacou a 
importância de um trabalho 

conjunto entre as diver-
sas áreas da administração 
pública para promover um 
ambiente saudável e aco-
lhedor para as crianças. O 
vice-prefeito Luís Fernando 
Miguel também participou 
da reunião juntamente com 
outros representantes de 
diversas pastas municipais. 

O Plano Municipal pela 
Primeira Infância (PMPI) é 
um instrumento político e 
técnico, construído em um 
processo democrático e parti-
cipativo, com o envolvimento 
das diferentes secretarias e 
órgãos públicos da adminis-
tração municipal, Poder Le-
gislativo, Judiciário e socie-
dade civil, e deve contemplar 
a escuta e a participação das 

“Início de vida saudável” 
foi o tema do encontro de 
gestantes promovido pela 
Equipe de Enfermagem da 
Unidade de Saúde Amélia 
Stranieri Frare, do Jardim 
Amélia, no Centro de Refe-
rência de Assistência Social 
(CRAS). O evento ocorreu 
na quarta-feira, 23.

As futuras mães recebe-
ram orientações em relação 
à saúde e ao bem-estar. Com 
a expertise da enfermeira 

Márcia Lemes de Oliveira 
e da Nutricionista Rachel 
Batista Banin, foram abor-
dados importantes temas 
como alimentação saudável 
durante a gestação, sinto-
mas comuns e cuidados, 
além da introdução alimen-
tar para os bebês.

A equipe do Programa 
Criança Feliz, acompanhada 
da supervisora Zilma Vieira, 
também apresentou como 
tem sido o acompanhamen-

to familiar por meio de visi-
tas domiciliares, com desta-
que a importância do apoio 
integral às gestantes e suas 
famílias.

“Foi um evento rico em 
informações e trocas, pro-
movendo saúde e bem-estar 
para as famílias”, destaca a 
diretora do Departamento 
de Ação e Inclusão Social da 
Prefeitura da Estância Cli-
mática de Morungaba, Mo-
nique Molena. Encontro abordou temas importantes para futuras mães

DIVULGAÇÃO

Encontro foi conduzido pela articuladora regional do Comitê do Programa São Paulo pela Primeiríssima Infância, Gerusa Moura

crianças – sujeitos de direito 
a quem se destina o PMPI.

Os planos são constitu-

ídos de um diagnóstico da 
situação de vida, desenvol-
vimento e aprendizagem 

das crianças no município, 
uma lista de ações das dife-
rentes secretarias, por meio 

de políticas públicas a favor 
das crianças, principalmen-
te as mais vulneráveis.

Churrascaria - Lanchonete - Padaria

(19) 3937-5162
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Holambra comemora 33 anos de 
emancipação político-administrativa 

Defesa Civil participa 
de treinamento para as 
chuvas de verão

Reeleito, Lucas Sia tem contas de 2022 
aprovadas em parecer do TCE-SP

 Artur Nogueira

 Holambra 

 Amparo

Prefeitura preparou uma 
programação repleta de 
atrações artísticas e culturais 
para celebrar a data

ELABORAÇÃO DE HOLDING

99215.4852CAIUS GODOY 19 
RUA MINAS GERAIS 1520 l SALA3 l JAGUARIÚNA

DIVULGAÇÃO

Para abrir as comemora-
ções, no domingo, 27, o Paço 
Municipal recebe a partir 
das 9h apresentações dos 
Gaiteiros de Holambra, do 
grupo Dança Folclórica Ho-
landesa, da Fanfarra Ami-
gos de Holambra, do Coral 
do Grupo Reviver e da Or-
questra de Viola Caipira do 
município. Ao final, degus-
tação do bolo de aniversário 
e chuva de pétalas. O evento 
também contará com a 1ª 
Exposição de Arte do Grupo 
Reviver, da Terceira Idade.

No fim de semana se-
guinte, o sertanejo e o pago-
de tomarão conta da Rua da 
Amizade (Rua Coberta) com 

shows especiais.
Na sexta-feira, dia 1º de 

novembro, às 20h, Felipe e 
Rodrigo celebrarão a data 
com muito sertanejo uni-
versitário. Além de “Média 
boa”, música de estreia da 
dupla empresariada por 
Matheus e Kauan, o reper-
tório dos artistas possui 
canções em parceria com 
grandes nomes do serta-
nejo como Luan Santana, 
Fernando & Sorocaba e Si-
mone Mendes. O show de 
abertura ficará por conta 
de Bruno Valentte.

No dia seguinte, 02 de 
novembro, é a vez do pagode 
tomar conta da Rua Cober-

A Defesa Civil de Ampa-
ro participou entre os dias 
23 e 24, do Treinamento 
São Paulo Sempre Alerta – 
Chuvas de Verão 2024/2025. 
O treinamento contou com 
mais de 200 participantes, 
agentes e gestores muni-
cipais, que atualizaram in-
formações para terem atu-
ações efetivas e sistêmicas 
durante o período de chu-
vas, visando à redução de 
riscos de desastres.

Nos dois dias, houve 
palestras e apresentações. 
Meteorologistas do Clima 
Tempo proferiram aulas 
sobre as condições mete-
orológicas para o período 
de chuvas. Uma equipe da 

Coordenadoria Estadual 
tratou da importância da 
formulação de mapas comu-
nitários de risco e da cria-
ção de NUPDECS.

O Corpo de Bombeiros 
foi responsável pela instru-
ção de atendimentos pré-
-hospitalares básicos em 
desastres. Representantes 
do Instituto de Pesquisas 
Ambientais (IPA) e do Ins-
tituto de Pesquisas Tecno-
lógicas (IPT) abordaram a 
análise de solo e a vistoria 
de campo.

A participação nos trei-
namentos auxilia as cidades 
a pontuarem no Índice de 
Efetividade da Gestão Mu-
nicipal (IEG-M), no Progra-

ma Município Verde Azul, a 
cumprir critérios para re-
cebimento do Kit Operação 
Chuvas de Verão e atingir 
os critérios da Ação de apa-
relhamento da Defesa Civil 
Estadual.

“A Defesa Civil de Ampa-
ro está sempre se atualizan-
do. As ações visando o mo-
nitoramento e em caso de 
urgência, visando a proteção 
da vida, são premissas que 
temos à frente do trabalho. 
Além disso, termos ações de 
socorro regionalizadas e in-
tegradas são de suma impor-
tância”, ressalta o secretário 
de Segurança Pública de 
Amparo, coronel PM Ander-
son Lima de Oliveira.

O prefeito reeleito de 
Artur Nogueira, Lucas Sia 
(PL), teve as contas de 2022 
aprovadas pelo Tribunal de 
Contas do Estado de São 
Paulo (TCE-SP). A decisão 
do tribunal reconhece o 
cumprimento dos principais 
índices legais e constitucio-

nais, reafirmando a transpa-
rência e a responsabilidade 
fiscal da administração mu-
nicipal.

“Receber a aprovação 
das contas é um sinal claro 
de que estamos no caminho 
certo. Esse reconhecimen-
to é resultado do trabalho 

incansável de toda a nossa 
equipe e da parceria com 
a população de Artur No-
gueira. Estamos compro-
metidos em garantir uma 
administração transparente 
e eficiente, que priorize o 
bem-estar da nossa comu-
nidade”, destaca o chefe do 

Executivo Municipal.
O parecer destacou resul-

tados positivos, como a apli-
cação de 26,90% (aplicação 
mínima 25%) da receita mu-
nicipal em educação e 100% 
dos recursos do FUNDEB 
aplicados corretamente. A 
valorização dos profissionais 

da educação alcançou 95,56% 
(aplicação mínima 70%), e a 
saúde recebeu 29,03% (apli-
cação mínima 15%) das des-
pesas, demonstrando o com-
promisso da gestão com o 
bem-estar da população.

Além disso, as despesas 
com pessoal e seus reflexos 

foram de 46,22% (limite de 
despesa 54%), enquanto as 
transferências ao Legisla-
tivo foram consideradas 
regulares. A execução orça-
mentária apresentou um su-
perávit de 2,24%, reforçando 
a saúde financeira da Prefei-
tura de Artur Nogueira.

Treinamento ocorreu nesta semana

DIVULGAÇÃO

ta. O Grupo Pura Opção irá 
agitar o início de noite dos 
holambrenses e, em seguida, 
a banda Negritude Júnior 
trará para a festa sucessos 

como “Cohab City”, “Gente 
da gente”, Beijo geladinho” e 
as gravações recentes “Sex-
tou” e “Nosso Rolê”.

“Trata-se de uma data es-

pecial, que merece ser cele-
brada em grande estilo e por 
todos, daí uma programação 
pensada para agradar os 
mais diversos públicos”, dis-

se o prefeito da cidade, Fer-
nando Capato. “Juntem os 
amigos e a família e venham 
confraternizar conosco. Vai 
ser bom demais”.

Holambra 
comemora 
33 anos
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Dra. Carolyne Covissi FerreiraPedágio Free Flow – Passei, e agora?
O sistema de pedágio Free 
Flow está mudando a for-
ma como os motoristas 
pagam por usar rodovias. 
Ao contrário dos pedágios 
tradicionais, que contam 
com cabines e funcioná-
rios, no Free Flow não há 
barreiras físicas. O con-
dutor passa livremente 
por estruturas eletrônicas 

que identificam o veículo 
por sensores e câmeras. 
Contudo, isso implica na 
obrigação de pagar o pe-
dágio de forma automáti-
ca ou em até quinze dias 
após a passagem. Mas o 
que acontece se você não 
pagar?
Segundo a legislação vi-
gente, quem não efetuar 

o pagamento dentro do 
prazo estipulado pode 
ser penalizado. A falta de 
pagamento resulta em 
multa por evasão de pe-
dágio, prevista no Artigo 
209 do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB), com va-
lor de aproximadamente 
R$195,23 e acréscimo de 
cinco pontos na carteira 

de habilitação.
A grande inovação do sis-
tema Free Flow é a agili-
dade e fluidez no trânsito, 
evitando filas e paradas, 
mas o motorista precisa 
estar atento. O pagamen-
to pode ser feito por diver-
sos meios, como adesivos 
de cobrança automática 
ou por aplicativos auto-

rizados. Caso o condutor 
não tenha esses métodos 
de pagamento, ele deverá 
quitar a dívida online ou 
em estabelecimentos cre-
denciados dentro do pra-
zo de 15 dias.
É importante frisar que o 
não pagamento no prazo 
gera uma multa de trân-
sito, e o sistema de co-

brança é eficiente: as câ-
meras identificam a placa 
do veículo, e a cobrança 
é automática. Portanto, 
ao usar uma rodovia com 
Free Flow, esteja sempre 
atento.
E para mais dicas e curio-
sidades sobre Direitos e 
Deveres sigam @carolyne.
covissi.

9

Gisele Feriani
Formada pela PUC Campinas, com pós-

graduação em Direito Público e Previdenciário 
e pós-graduanda em Direito de Processo Civil

O Rio de Janeiro continua 
lindo, mas, infelizmente, as 
manchetes policiais assus-
tadoras tiram a tranquili-
dade do carioca.
A operação da Polícia Mili-
tar no Complexo de Israel 
deixa um saldo de terror, 

com duas pessoas mortas 
e quatro feridas, durante o 
confronto contra uma qua-
drilha de roubo de cargas.
As organizações criminosas 
sabem muito bem que en-
frentar a polícia em áreas 
públicas, de grande circu-

lação, sempre resultará em 
perigo para os civis, vítimas 
de balas perdidas, entre 
outras casualidades.
Há uma humilhação cons-
tante imposta aos traba-
lhadores honestos, aos 
cidadãos, motoristas, pes-

soas que precisam abaixar, 
se esconder, para não virar 
alvo ou escudo humano 
dos marginais truculentos.
O tiroteio, de quinta-feira, 
24, na capital do samba, 
parou o trânsito, com al-
guns acidentes registrados.

O Rio de Janeiro continua 
lindo, mas é um ‘lugarzi-
nho’ sitiado pela bandida-
gem organizadíssima que 
enfrenta, em pé de igualda-
de, as operações da polícia.
Entre mortos e feridos, 
perdemos vidas irrecu-

peráveis, sentimento de 
impotência do estado, da 
sociedade e dos governos, 
que são os maiores perde-
dores de sempre.

E TENHO DITO,
PALAVRA DE HONRA!

J. Tannus –radialista, desenhista, professor, advogado 
ACESSE:

mestretannus.blogspot.com – Instagram - @jtannusjr  
– Spotify – E TENHO DITO, PALAVRA DE HONRA!Complexo de Israel no Rio vira nossa “Gaza do terror” 

São considerados benefi-
ciários do Regime Geral de 
Previdência os segurados e 
seus dependentes. 
Os segurados da Previdên-
cia Social podem ser obri-
gatórios ou facultativos. 
Os segurados obrigatórios 
são o empregado, o empre-
gado doméstico, o contri-
buinte individual, o traba-
lhador avulso, o segurado 
especial.  
Cumpre ressaltar que todo 
aquele que exercer, con-
comitantemente, mais de 
uma atividade remunerada 

sujeita ao Regime Geral de 
Previdência Social é obri-
gatoriamente filiado em re-
lação a cada uma delas. 
Além disso, o aposentado 
pelo Regime Geral de Previ-
dência Social RGPS que esti-
ver exercendo ou que voltar 
a exercer atividade abrangi-
da por este Regime é segu-
rado obrigatório em relação 
a essa atividade, ficando 
sujeito às respectivas contri-
buições, para fins de custeio 
da Seguridade Social.
Importante dizer que o 
servidor civil ocupante de 

cargo efetivo ou o militar 
da União, dos Estados, do 
Distrito Federal ou dos mu-
nicípios, bem como o das 
respectivas autarquias e 
fundações, são excluídos 
do Regime Geral de Previ-
dência Social consubstan-
ciado nesta Lei, desde que 
amparados por regime pró-
prio de previdência social.                       
Saliente-se que pode ser 
considerado segurado fa-
cultativo, o maior de 14 
anos que se filiar ao Regime 
Geral de Previdência Social, 
mediante contribuição. 

Já o contribuinte individual 
e a pessoa física na condi-
ção de proprietário ou dono 
de obra de construção civil 
equiparam-se a empresa, 
em relação a segurado que 
lhe presta serviço, bem 
como a cooperativa, a as-
sociação ou entidade de 
qualquer natureza ou fina-
lidade, a missão diplomá-
tica e a repartição consular 
de carreira estrangeiras.               
Agora, em relação aos de-
pendentes, são conside-
rados beneficiários do Re-
gime Geral de Previdência 

Social, em ordem de prefe-
rência:  
• 1 – o cônjuge, a compa-

nheira, o companheiro e 
o filho não emancipado, 
de qualquer condição, 
menor de 21 anos ou 
inválido ou que tenha 
deficiência intelectual 
ou mental ou deficiência 
grave;

• 2 – os pais; 
• 3 – o irmão não emanci-

pado, de qualquer con-
dição, menor de 21 anos 
ou inválido ou que tenha 
deficiência intelectual 

ou mental ou deficiência 
grave;

  
Por fim, interessante saber 
também que será excluído 
definitivamente da condi-
ção de dependente quem 
tiver sido condenado cri-
minalmente por sentença 
com trânsito em julgado, 
como autor, coautor ou 
partícipe de homicídio do-
loso, ou de tentativa desse 
crime, cometido contra a 
pessoa do segurado, ressal-
vados os absolutamente in-
capazes e os inimputáveis.

Os beneficiários do Regime Geral de Previdência Social

Luciana Cardoso Nogueira 
Contadora e especialista em regularização de obra 

Contato (19) 99832-7252 /  
e-mail: luciana_cnoguera@hotmail.com 

No Brasil, a construção ci-
vil é um setor altamente 
regulamentado e, por isso, 
as obras estão sujeitas a 
diversas obrigações fiscais 
e tributárias. Uma pergun-
ta comum entre empreen-
dedores e profissionais da 
área é: “Como a Receita Fe-
deral pode saber da minha 
obra, mesmo que eu ainda 
não tenha comunicado?” 
Neste artigo, abordaremos 
os mecanismos de fiscali-
zação da Receita Federal 
e a importância da con-
formidade nas obrigações 
fiscais.
Mecanismos de fiscaliza-
ção da Receita Federal 
A Receita Federal possui 
diversas ferramentas e 
processos que permitem 
o monitoramento das ati-
vidades econômicas dos 
contribuintes, incluindo 

obras de construção civil. 
Entre os principais meca-
nismos estão:
• 1. Sistema de informação 

e monitoramento: A Re-
ceita Federal utiliza sis-
temas de informação in-
tegrados que permitem a 
coleta de dados de várias 
fontes, como registros 
públicos, notas fiscais 
eletrônicas e declarações 
de impostos. Esses siste-
mas possibilitam a veri-
ficação da regularidade 
fiscal dos contribuintes.

• 2. Informações de ór-
gãos públicos: A Receita 
Federal também pode 
obter informações sobre 
obras por meio de dados 
fornecidos por órgãos 
municipais e estaduais. 
Licenças de construção, 
alvarás e registros de 
obras são frequentemen-

te compartilhados com a 
Receita, que pode cruzar 
essas informações com 
as declarações fiscais dos 
contribuintes.

• 3. Fiscalizações e audi-
torias: A Receita realiza 
fiscalizações e auditorias 
periódicas em empresas 
e obras. Durante esses 
processos, são analisa-
dos documentos e re-
gistros contábeis, o que 
pode revelar informa-
ções sobre obras não de-
claradas.

A importância da comu-
nicação da obra
A comunicação da obra à 
Receita Federal e aos ór-
gãos competentes é fun-
damental para garantir a 
regularidade fiscal e evitar 
problemas futuros. Aqui 
estão algumas razões para 

manter a conformidade:
• 1. Evitando multas e pena-

lidades: A falta de comu-
nicação sobre a execução 
de uma obra pode resultar 
em autuações e multas. A 
Receita Federal tem o di-
reito de fiscalizar e aplicar 
sanções quando identifica 
inconsistências nas infor-
mações prestadas.

• 2. Facilitando o acesso 
a financiamentos: Para 
obter financiamentos e 
investimentos, é essen-
cial que a empresa este-
ja regularizada e tenha 
sua obra devidamente 
comunicada. Instituições 
financeiras costumam 
exigir documentos que 
comprovem a legalidade 
da obra.

• 3. Regularidade em li-
citações: Empresas que 
desejam participar de li-

citações públicas devem 
estar em conformidade 
com suas obrigações fis-
cais. A falta de declara-
ção pode desqualificar a 
empresa de participar de 
oportunidades no setor 
público.

• 4. Transparência e cre-
dibilidade: Comunicar a 
obra de forma adequada 
transmite transparência 
e credibilidade ao negó-
cio, o que é fundamental 
para construir uma boa 
reputação no mercado.

A fiscalização da Recei-
ta Federal sobre obras de 
construção civil é um pro-
cesso complexo e multifa-
cetado, que envolve o uso 
de tecnologias e a cola-
boração entre diferentes 
órgãos. Mesmo que um 
empreendedor não comu-

nique sua obra, há diversas 
formas pelas quais a Recei-
ta pode obter informações 
sobre a atividade.
Para evitar problemas e 
garantir a conformidade, 
é altamente recomendável 
que todos os profissionais 
e empresas do setor da 
construção civil cumpram 
com suas obrigações fis-
cais e comuniquem suas 
obras de maneira adequa-
da. Consultar um contador 
especialista na área pode 
ser uma excelente forma 
de assegurar que todas 
as exigências legais sejam 
atendidas e que a empresa 
esteja sempre em confor-
midade com a legislação. 
Dessa forma, é possível 
evitar complicações futu-
ras e assegurar a continui-
dade dos negócios no se-
tor da construção.

Como a Receita Federal sabe da minha 
obra se eu ainda não comuniquei?
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Coluna Social
Giuliana Murer é profissional de Relações 

Públicas & Eventos, Meseira por amor, mãe de 
três, foi docente universitária por 10 anos em 

Gestão de Eventos & Cerimonial/Protocolo, 
colunista social de outros jornais e revistas.Expo Artur Nogueira 2024

Dicas By Giuliana Murer

O Expo Artur Nogueira edição 2024 reuniu multidões com shows de alta performance

Edna e João Sarpa que são dos negócios do agro levaram seus netos ao primeiro show dessa semana

Luciene Breg de Holambra foi na primeira semana de Expo Artur com familiares e amigos
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11Vem comigo
Carol Pepe, proprietária do 

OK Coworking em Jaguariúna

Grandes projetos só acontecem 
com ações iniciais. O que você es-
pera do seu futuro pessoal e pro-
fissional? Como está planejando 
seus passos? Se você não pensa 
no futuro, não planeja para você, 
para sua empresa, não dá para 
esperar ter sucesso e bons resul-
tados.
Muito se fala em metas. É impor-
tante saber estruturar suas me-
tas. Porém, sabemos o quanto 
isso é difícil tanto para pequenos 
empreendedores quanto para 
pessoas físicas. O objetivo final 
pode ser grande: dobrar o fatu-
ramento, triplicar o faturamento, 
modernizar estruturas, comprar 

uma casa, ter sede própria... Não 
importa o tamanho do seu sonho. 
Se ele parecer grande demais, 
um monstro, grandes chances de 
você desistir por achar que não 
consegue realizar.
Quebre este grande sonho em 
pequenas etapas reais. Veja o 
quanto é possível fazer em um 
mês. Se achar que em um mês 
não consegue acumular algu-
ma reserva ou aumentar seu fa-
turamento ou renda, que não 
consegue evoluir, dê um passo 
para trás e veja como é possível 
chegar nessa primeira pequena 
evolução. Veja o que você pode 
fazer hoje para que o movimen-

to seja iniciado. Não importa se 
parece pouco, insuficiente. Cada 
passo dado, por menor que seja, 
faz você caminhar na direção que 
deseja.
Se estiver travado, peça ajuda. 
Há pessoas comuns, que já esti-
veram onde você está, dispostas 
a mentorear você. Muitas farão 
isso sem cobrar, somente para 
dar uma luz e orientar sobre 
como começar.
Quando achar que o que está fa-
zendo é pouco ou insuficiente, 
recalcule a rota, veja se está de-
dicado à sua maior capacidade 
e siga. É muito melhor estar se 
movimentando em direção ao 

seu sonho lentamente do que pa-
rado, sem se mover. É muito pior 
não saber onde quer chegar.
Não existem sonhos grandes de-
mais, existe o limite que você se 
impõe, portanto tenha sonhos 
que acredite serem possíveis, 
ainda que estejam distantes. Es-
teja atento às oportunidades que 
aparecem ao longo da jornada. 
Há oportunidades ocultas, pes-
soas dispostas a colaborar, par-
cerias a serem feitas. Não deixe 
passar, esteja atento e focado e 
você verá que grandes projetos 
podem ser realizados se os movi-
mentos forem feitos em direção a 
eles.

Para ter em mente:
1) Tenha claro seu objetivo;
2) Trace uma rota com peque-
nas ações e prazos reais;
3) Mensure se está dando certo 
seu plano;
4) Reajuste a rota, se necessário;
5) Busque ajuda, faça parcerias;
6) Esteja sempre atento às 
oportunidades;
7) Seja resiliente, nem tudo 
acontece conforme o planeja-
do, controle e adeque;
8) Não desanime, coisas boas 
muitas vezes demoram para 
acontecer, mas realizá-las é 
um dos grandes propósitos da 
vida.

Grandes mudanças são feitas por pequenos passos
CONEXÃO
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Guarani FC leva todas as categorias de 
base para a 2ª fase do União Cup 

Representantes das categorias de base do Guarani FC 
participam de evento do projeto social “Fábrica de atletas”

Guarani FC (sub 10)
• SC Paulinense 0 x 5 

Guarani FC (sub 11)
• SC Paulinense 2 x 1 

Guarani FC (sub 12)
• SC Paulinense 0 x 0 

Guarani FC (sub 13)
• SC Paulinense 0 x 3 

Guarani FC (sub 14)

Jogos de ida:  
Categoria – Sub 10

• JJ Sports x Guarani FC 
(Rio Claro)

• Inter de Limeira x RC 
Soccer (Limeira)

• IEC/SBFC x CFA/Sumaré 
(Itatiba)

• Lite Real/VA x União 
Barbarense (Bragança Pta)

Categoria – Sub 11
• Atlétic Academy x 

Guarani FC (Conchal)

Na sexta feira, 18, de 
manhã o ex-jogador, ídolo 
e coordenador técnico das 
categorias de base do Gua-
rani FC, Renato (Pé Mucho), 
o diretor Neto Nazário e os 
treinadores Julio do Vadu e 
Jordan, estiveram no bairro 
Jardim Fernanda, em Cam-
pinas, participando de um 
evento avaliativo do projeto 
social “Fábrica de atletas” 
que atende 340 alunos de 7 
a 17 anos. 

Os representantes bu-
grinos acompanharam as 
atividades juntamente com 
a coordenadora Joseane e 
os professores Stefanny 
Maria, Elton Viana, Gus-
tavo Antony e David Silva 

que compõem o quadro téc-
nico do projeto. Durante os 
jogos avaliativos os garotos 
foram observados e vários 
deles foram pré-seleciona-
dos para participar de uma 
avaliação nas categorias 
de base do Guarani FC em 
breve. 

Além de Campinas, o 
mesmo projeto é realizado 
em mais quatro cidades, en-
tre elas, Sorocaba, Mococa, 
Ourinhos e João Câmara no 
Rio Grande do Norte, em 
meio a uma tribo indígena. 
Ao todo são 2.500 alunos 
que fazem parte deste ma-
ravilhoso projeto, o qual, 
fornece o kit uniforme 
completo contendo camisa, 

calção e meias e ainda um 
lanche após cada atividade 
realizada. 

A coordenação das ca-
tegorias de base menores 
do Guarani FC agradece o 
convite, parabeniza todos 
os envolvidos e demais cola-
boradores pela grandeza do 
projeto, pelo profissionalis-
mo e pela excelência do tra-
balho desenvolvido pela As-
sociação Fábrica de Saúde, 
Esporte e Cultura em prol 
das crianças e jovens que 
mais necessitam e se coloca 
à disposição para dar con-
tinuidade nessa parceria 
que certamente irá revelar 
muitos atletas ao alviverde 
campineiro.

Esportes
Prof. Julio do Vadu

Equipe sub 14

12

DIVULGAÇÃO

Evento do projeto ocorreu no bairro Jardim Fernanda, em Campinas 

DIVULGAÇÃO

No final de semana pas-
sado aconteceu a 10ª rodada 
da primeira fase do União 
Cup onde foram conhecidas 
todas as equipes/categorias 
que se classificaram para 
a 2ª fase da competição. O 
Guarani FC levou as cinco 
categorias em disputa para 
continuidade da competi-
ção, ou seja, sub 10, sub 11, 
sub 12, sub 13 e sub 14 após 
conquistar excelentes resul-
tados jogando em Paulínia 
contra o SC Paulinense com 
três vitórias, um empate e 
uma derrota. 

De acordo com o regu-
lamento da competição, a 
partir de agora os confron-
tos são mata-mata em jogos 
de ida e volta. Os jogos de 
ida das quartas de finais do 
União Cup acontecem neste 
final de semana, lembrando 
que as equipes que termina-
ram a primeira fase em 1º e 
2º lugares de seus respec-
tivos grupos terão a vanta-
gem de realizar o jogo de 
volta em casa e a vantagem 
de jogar por dois resultados 
iguais.

Resultados
• SC Paulinense 0 x 2 

• União Barbarense x SC 
Paulinense (Sta Barbara)

• RC Soccer x Inter de 
Limeira (Indaiatuba)

• IEC/SBFC x CFA/Sumaré 
(Itatiba)

Categoria – Sub 12
• Guarani FC x CFA/

Sumaré (Conchal)
• JJ Sports x IEC/SBFC 

(Valinhos)
• SC Paulinense x Atlétic 

Academy (Paulínia)
• Inter de Limeira x RC 

Soccer (Limeira)

Categoria – Sub 13
• Independente FC x 

Guarani FC (Limeira)
• Inter de Limeira x IEC/

SBFC (Limeira)
• União Barbarense x Lite 

Real/VA (Sta Barbara)
• SC Paulinense x JJ Sports 

(Paulínia)

Categoria – Sub 14
• União Barbarense x 

Guarani FC (Sta Barbara)
• Inter de Limeira x IEC/

SBFC (Limeira)
• SC Paulinense x Atlétic 

Academy (Paulínia)
• RC Soccer x CFA/Sumaré 

(Indaiatuba)
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BANHEIRO EM CADA SALA, INTERNET, 

ELEVADOR, INFRA PARA AR CONDICIONADO. 

MOMENTO DO AGRONEGÓCIO

A HOLDING RURAL: ESTRUTURAÇÃO E VANTAGENS PARA A GESTÃO

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça), Advogado e Presidente da Comissão de Agronegócios e Assuntos Agrários da OAB Jaguariúna. – e-mail: caius.godoy@adv.oabsp.org.br

Nos últimos anos, o agronegócio 
brasileiro tem mostrado um cres-
cimento exponencial, tornando-
-se um dos pilares da economia 
nacional. Nesse contexto, a figu-
ra da holding rural surge como 
uma alternativa eficiente para a 
gestão e organização dos ativos 
rurais. Este artigo tem como ob-
jetivo explorar o conceito de hol-
ding rural, suas características e 
as vantagens que oferece para 
os produtores e investidores do 
setor. 
Uma holding rural é uma empresa 
que possui como objetivo princi-
pal a administração e a gestão de 
bens rurais, como propriedades, 
maquinários e insumos. Essa es-
trutura permite que os proprietá-
rios centralizem a gestão de suas 

atividades, promovendo uma 
melhor organização e controle 
sobre os seus negócios. A criação 
de uma holding rural pode ser 
feita por meio da constituição de 
uma sociedade, geralmente na 
forma de uma sociedade limita-
da ou anônima, que se dedica à 
exploração de atividades agrope-
cuárias. 
Uma das principais vantagens da 
holding rural é a proteção patri-
monial. Ao separar os bens pes-
soais dos bens da empresa, os 
produtores rurais conseguem mi-
nimizar riscos e proteger seus ati-
vos em caso de litígios ou dívidas. 
Essa segregação é fundamental, 
uma vez que o setor agropecuá-
rio pode estar sujeito a variações 
de mercado e imprevisibilidades 

climáticas, o que pode gerar situ-
ações de vulnerabilidade finan-
ceira. 
Além da proteção patrimonial, a 
holding rural também facilita a 
sucessão familiar. A transferência 
de bens e ativos para a nova ge-
ração pode ser complexa e, mui-
tas vezes, fonte de conflitos. Com 
a constituição de uma holding, é 
possível planejar a sucessão de 
forma mais organizada e eficien-
te, estabelecendo regras claras 
sobre a gestão e a divisão dos 
ativos entre os herdeiros. Isso 
contribui para a continuidade do 
negócio familiar e a manutenção 
da propriedade rural ao longo 
das gerações. 
Outro aspecto relevante é a oti-
mização fiscal. As holdings rurais 

podem beneficiar-se de um regi-
me tributário diferenciado, po-
dendo reduzir a carga tributária 
sobre os lucros e facilitar a distri-
buição de dividendos. A estrutu-
ração adequada da holding pode 
possibilitar o uso de incentivos 
fiscais disponíveis para o setor 
rural, além de facilitar o planeja-
mento tributário, o que se traduz 
em economia e maior competiti-
vidade no mercado. 
Ademais, a holding rural pode 
facilitar a obtenção de financia-
mentos e parcerias, uma vez que 
apresenta uma estrutura organi-
zacional mais sólida e transpa-
rente. Instituições financeiras e 
investidores tendem a ver com 
bons olhos empresas que ado-
tam essa modalidade, pois de-

monstram um compromisso com 
a gestão profissional e a susten-
tabilidade dos negócios. 
Por fim, a holding rural é uma fer-
ramenta estratégica que, quando 
bem planejada e estruturada, 
pode trazer inúmeros benefícios 
para os produtores rurais. Desde 
a proteção do patrimônio pesso-
al até a facilitação da sucessão e 
a otimização fiscal, essa modali-
dade de organização empresarial 
se mostra cada vez mais relevan-
te no contexto do agronegócio 
brasileiro. Portanto, é fundamen-
tal que os empresários do setor 
considerem a criação de uma 
holding rural como uma alterna-
tiva viável para fortalecer suas 
atividades e garantir a continui-
dade de seus negócios no futuro. 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
25 de outubro de 2024 à 01 de novembro de 2024, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                     FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40h- Cosmópolis  
Classificação Candidato 
50º Ana Beatriz Tescari 
 
 
             
                                           Holambra, 25 de outubro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                                                               
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
25 de outubro de 2024 à 01 de novembro de 2024, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                     FUNÇÃO: Auxiliar de Consultório Odontológico 40h- Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
03º Luzana Maia Dias 
 
 
             
                                           Holambra, 25 de outubro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

COMPANHIA JAGUARI 
DE ENERGIA

CNPJ: 53.859.112/0001-69
Atenção: Atualização da Norma de Rede de Distribuição Subterrânea

A CPFL Santa Cruz comunica aos consumidores, fabricantes, distribuidores, comerciantes de 
materiais e equipamentos padronizados, responsáveis técnicos e demais interessados que: 
1. Encontra-se publicada na página (http://www.cpfl.com.br/) a nova versão da Norma Técnica CPFL 
GED 4101 Rede de Distribuição Subterrânea para Condomínios - Projeto Elétrico; 2. A principal 
alteração contempla a adoção de terminais desconectáveis tipo cotovelo para abertura em carga 
(loadbreak) para ligação de transformadores e chaves primárias submersíveis, demais alterações 
constam do registro de alterações do documento; 3. A aceitação de projetos elaborados conforme 
versão antiga será até 31/03/2025, sendo que a partir de 01/04/2025 somente serão aceitos projetos 
conforme norma vigente.
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